

Un psychologue en CLSC exerçant auprès des jeunes de la rue
Frédéric Doutrelepont
30000451

RÉSUMÉ

Cet article porte sur l'intervention psychologique auprès des jeunes de la rue et met en perspective les particularités du travail psychothérapeutique auprès de cette clientèle. Le présent article décrit la situation des jeunes de la rue à Montréal, expose les services qu'offre le CLSC des Faubourgs à ces jeunes et explicite le modèle d'intervention psychologique adopté par le psychologue travaillant au sein de cette clinique. Plus précisément, cet article fait ressortir l'importance pour le psychologue qui travaille auprès de la clientèle des jeunes de la rue d'intervenir dans la rue, dans les organismes et à la clinique du CLSC des Faubourgs. L'amorce du travail psychologique auprès des jeunes de la rue passe d'abord par un travail accordage entre le psychologue et le jeune. Une vignette clinique illustre le travail du clinicien auprès des jeunes de la rue. L'article permettra finalement une réflexion sur le cadre thérapeutique et l'entrée en relation et le travail psychothérapeutique auprès des jeunes marginaux.